



Comentario / Ricardo Monreal (Senador - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Yo no distraigo mi energía, no distraigo mi inteligencia, no distraigo mi capacidad o mi modesta participación en reyertas internas. Creo que lo que ahora requiere la doctora Claudia Sheinbaum es unidad, es cohesión. Frente a la probable descalificación de mis compañeros, les expreso mis respetos, no voy a caer en esa trampa, porque profundizas la división. Lo que debemos hacer ahora es estar preocupados por cómo responderle a la sociedad que confió en nosotros tan abrumadoramente. Le deseo suerte al compañero **Noroña**. Frente a la descalificación, yo le ofrezco mis respetos”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qyhFp-isSyigDAsA?e=mQ1E8i>